



Denuncia contra Blanco no ha llegado a Cámara: Monreal

Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, dijo que **la petición de desafuero** de la Fiscalía de Morelos contra Cuauhtémoc Blanco no ha llegado a ese recinto.

"No conozco la denuncia, no ha llegado a la Cámara de Diputados, pregunté hace un rato en **Oficialía de Partes** y en la **Secretaría General en Servicios Parlamentarios**", indicó en conferencia de prensa.

"No sabemos por qué delitos ni tampoco sabemos cuál es la causa que se le imputa al diputado".

Aunque señaló que entiende los motivos que existen a veces de carácter político y tergiversados, Monreal aclaró que no puede prejuzgar.